



Samuel Eto'o, quatre fois footballeur africain, déclare ne pas quitter le football alors que son contrat avec le Qatar Sports Club expire cet été.

Agé de 37 ans, il a rejoint le club de haut niveau qatari en août après avoir quitté la Turquie par consentement mutuel, mais n'a été contraint à un but qu'à deux reprises en raison d'une blessure.

Eto'o, qui fait actuellement une tournée promotionnelle en Afrique du Sud, a révélé qu'il avait encore l'intention de rester et de continuer à jouer dans la ligue qatarie.

« À mon âge, je préfère rester au Qatar. Je suis reconnaissant qu'ils m'aient donné l'occasion de jouer pendant que je planifie mon projet d'éducation », a déclaré Eto'o.